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今年は涼しい準備期間でしたが、９月
も２週目に入ると雨模様で予行練習や準
備が大変でした。しかし、当日は最高の
天候で予定通り実施できました。小林町

長様をはじめ多くの来賓の方々や保護者・地域の皆様にお越し頂き、レク種目や玉入れ、
出雲崎おけさに参加いただきましてありがとうございまし
た。
今年は、準備期間中なかなかスムーズな進行ができませ

んでしたし、応援も思うように進まないこともありました
が、当日はみごとな活躍で、例年と遜色ない体育祭となり
ました。生徒達は、行事を通して自分たちが大きく成長す
ることを実感できたと思います。生徒の感想と写真で体育
祭を紹介させて頂きます。

１年 ＿＿ ＿＿さん 【赤軍の３年生】
私は、パネル係になって先輩にいろいろ迷惑をかけたと

思います。「ここは、どうしたらいいんですか？」といろ
いろ先輩に聞きました。すると先輩はやさしく「ここは、
こう塗るんだよ。」と教えてくれました。私は、パネル係
になって、先輩達との仲がとても深まりました。ですが、
体育祭でパネル賞がとれなかったのが一番悔しかったで
す。私は赤軍のパネルは、青軍のパネルよりも、とても良
いパネルができたと思います。今年は、パネル優勝はとれ
なかったけれど、来年はパネル賞をとれるように頑張りた
いです。 【青軍の３年生】

２年 ＿＿ ＿＿さん
私は、体育祭を振り返って、感じたことがいくつかあり

ます。まず、３年生が中学校生活最後の体育祭を全力で楽
しむことができて良かったと思いました。また体育祭は楽
しむだけではなく、自分の仕事に責任をもち最後までやり
とげたりすることも大切だと思います。
私は、パネル係で目標は「パネル賞を取る！」というこ

とでした。部活が終わってから１・２・３年生と一生懸命
頑張って描いたら「パネル賞」をとれたので良かったです。 【２学年種目】
１年生には、初めての体育祭なので２年生としていろ

いろ教えたりできたので良かったです。

３年 ＿＿ ＿＿さん
僕は、この体育祭で赤軍の応援団長を務めました。体

育祭では仲間と協力することの大切さを改めて実感しま
した。一人では難しいことでも仲間と協力することで力
が何倍にも膨れあがるし、成功すると思います。全体で
の応援練習の中で、一人ではなかなかみんなをまとめる
ことができなかった時に、副団長を中心に他の応援リー 【選手宣誓】
ダーの人達が自学年をまとめてくれてとても助かりました。
この体育祭は良いことだけではありませんでした。点検で全てが丸にになることはな



かったし、練習中、私語が目立ち集中していないこと
がありました。でも体育祭をみんなで成功させられた
ことは何よりも嬉しいことだと思います。これからは、
まだ学習発表会などさまざまな行事がたくさんありま
す。今回の体育祭で良かったことも悪かったことも改
善し、これからにつなげていきたいです。

３年 ＿＿ ＿＿＿さん
僕は体育祭で青軍の応援団長を務めました。体育祭

では、結果が全てではないことは分かっていますが、
それでも今まで頑張ってきた応援で優勝を取れなかっ 【全校で踊る・よさこいソーラン】

たことはとても悔しいです。競技では、自分達の出せる限りの力を出し切った上での準
優勝という結果なので悔いはありません。そして、最後の体育祭で応援も競技も軍のみ
んなと協力して笑って終わることができて良かったです。

３年 ＿＿ ＿＿さん
今年の体育祭は全体練習の時から忘れ物が多かったり、私

語をしていて指示を聞いていなかったりする時がありました。
私は「これで体育祭が成功するだろうか」ととても心配でし
た。しかし、当日は、自分の仕事をしっかりと行い、委員長
や応援リーダーの指示を聞き、すぐに行動できていたのでよ 【＿＿さんの挨拶】
かったです。私は、体育祭が進むにつれ、はじめに思っていた心配も安心へと変わり体
育祭を楽しむことができました。また、全校生徒も全力を出して本気で行いました。こ
の体育祭を「楽しめた体育祭」に創り上げてくれた実行委員、全校のみなさん、当日、
先生方、体育祭を盛り上げてくださった地域・保護者の皆様ありがとうございました。

【１年学年種目】 【応援コンクール】 【応援コンクール】

【全員リレー】 【３年学年種目】 【騎馬戦】

吹奏楽部定期演奏会！9/24 14:30開演 出中･体育館
今年も定期演奏会を行います。夏の大会曲をはじめ、皆さんに楽しんでいただけるような曲

も演奏します。今年は 11 月 25 日(土)に「ＴＢＳこども音楽コンクール東日本優秀演奏会」が
あり、そこまで３年生が部員を引っ張っていきます。３年生は受験勉強もあるので大
変ですが、いい思い出をつくりたいですし、皆様に楽しく聞いていただけるように、
部員全員で精一杯演奏します。ぜひお出かけください。たくさんのご来場をお待ちし
ています。


